

An das Baureferat der Landeshauptstadt München, Gartenbau

Ein Tannenbaum für den Rotkreuzplatz

Beschluss

Der BA 9 bittet den Gartenbau im Baureferat der LH München zu prüfen, einen Tannenbaum am Rotkreuzplatz zu pflanzen und somit den jährlich zu fällenden Weihnachtsbaum zu ersetzen.

Begründung

Jedes Jahr stellt die Landeshauptstadt München einen Weihnachtsbaum für die Bürgerinnen und Bürger am Rotkreuzplatz auf. Dieser wurde bisher immer gefällt und dann vor Ort aufgestellt. Ganz nahe an diesem Platz gibt es aber eine kleine Grünfläche, an der eine Tanne gepflanzt werden könnte. Diese könnte zur Weihnachtszeit illuminiert werden und würde einen zu fällenden Baum ersetzen.

Initiative: Dr. Anna Leuchtweis

